
平成２４年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２７日）

４－１

民 主 ・ 県 民 連 合 ９番 椎 根 健 雄

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 再生可能エネルギーの拡充について

１ 再生可能エネルギー関連産業の育成と集積に向けて、県 商工労働部長 産 業 創 出 課

はどのように取り組むのか尋ねたい。

２ 固定価格買取制度の周知などを通じて、広く県民に再生 企画調整部長 エネルギー課

可能エネルギーの導入を促していくべきと思うが、県の考

えを尋ねたい。

３ 大規模な太陽光発電の導入を推進するため、県はどのよ 〃 〃

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

二 農業の振興について

１ 農林水産業の放射能問題に対応した研究のため、県内に 〃 企 画 調 整 課

大学の農学部や水産学部の設置が必要と思うが、県の考え

を尋ねたい。

２ 県は、農業分野における放射性物質除去・低減技術の研 農林水産部長 農 業 振 興 課

究開発について、どのように取り組んでいるのか尋ねた

い。

３ 県は、放射性物質による河川や湖沼の汚染状況の確認に 生活環境部長 原 子 力 班

ついて、どのように取り組んでいるのか尋ねたい。

三 地域の振興について

１ 県内企業の復興のため、税制面での更なる優遇措置など 知 事 商 工 総 務 課

による総合的な支援が必要であると思うが、知事の考えを

尋ねたい。

２ 「ふるさとの祭り２０１２」の開催をどのように県の復 文化スポーツ局 文 化 振 興 課

興にいかしていくのか、県の考えを尋ねたい。 長



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 医療体制の整備、県民の安心について

１ 救命率の向上を図るため、ドクターヘリを増やすべきと 保健福祉部長 地 域 医 療 課

思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 県は、１８歳以下の県民の医療費無料化の実施に向け 子育て支援担当 児 童 家 庭 課

て、市町村との連携をどのように図っていくのか尋ねた 理事

い。

３ がん検診の受診率向上に、県はどのように取り組んでい 保健福祉部長 健 康 増 進 課

く考えか尋ねたい。

五 防災、被災者支援について

１ 本県の復興に向けて、県外避難者の思いや要望などを聞 原子力損害対策 避難者支援課

いていくことが重要と思うが、県の考えを尋ねたい。 担当理事

２ 県外避難者に対して、今後どのように情報発信をしてい 〃 〃

くのか、県の考えを尋ねたい。

３ 郡山インターチェンジと郡山南インターチェンジの間に 土 木 部 長 高 速 道 路 室

スマートインターチェンジの設置が必要と思うが、県の考

えを尋ねたい。


